

# Un concert exceptionnel à la Samoisienne



Pour renouer avec la tradition du Concert classique d'Après Festival, l'Association franco-biélorusse « La vie en Musique » de Paris a donné aux Samoisiens et à tous les amateurs de piano et de violoncelle un concert inoubliable le lundi 29 juin à la Samoisienne.

A côté du président de l'association, le pianiste et compositeur **Georges Sosnovski**, se sont produits **Julie SAFAROVA**, *Pianiste concertiste originaire de St Petersburg (Russie)*, premier Prix du Conservatoire Royal de Bruxelles et médaille d'or de l'ENM de l'Hay-les-Roses et **Francis MOUREY**. *Violoncelliste concertiste, Lauréat à l'unanimité du prix Raynaud-Zurfluh en 2003, du prix Comte de Kerckhove de Denterghem en 2006 et 1er prix du Concours Servais 2009.*

Leur immense talent a fait vibrer le public et fait goûter pleinement la musique des plus grands compositeurs. Dvorak, Rachmaninov, Popper, Tchaïkovski, Moussorgski, Wagner, Prokofiev, mais aussi Bach, Saint-Saëns, Mascagni et Massenet ont transporté le public dans un monde de beauté absolue.

Une surprise pendant l'entracte : les élèves de Georges Sosnovski se sont assis au piano et suscité l'admiration de tous.

**Madame Daniele DUBOIS,**

adjoint au maire à la culture, Samois sur Seine /77/  
article publié dans « La République Seine et Marne » le 6 juillet 2009